

LES VOYAGEURS DE LA TRAME

Perry Rhodan – cycle 19

« Les Voyageurs de la Trame »

**Lexique des nouveaux termes
ou termes modifiés**

TERMES MODIFIÉS

Atlan – Arkonide né au neuvième millénaire avant J.-C. C'est un homme de haute taille aux longs cheveux argentés et aux yeux rouges. Fils de l'empereur Gnozal VII, avec le rang d'amiral dans l'Astroflotte arkonide, il est envoyé dans le Système Solaire (alors appelé système de Larsaf) pour lutter contre un mystérieux phénomène qui se révélera être une interférence avec l'Univers Rouge des Droufs. L'Immortel lui confie alors un activateur cellulaire qui l'empêche de vieillir. Après la destruction de la colonie d'Atlantis et la perte de tous ses vaisseaux, il est contraint de demeurer sur Terre. Il alterne les séjours en surface et les périodes d'hibernation dans une coupole sous-marine au fond de l'Atlantique, à l'extrême bord de la grande fosse des Açores.

Il se plonge en hibernation en 1971 de peur d'une guerre nucléaire et se réveille en 2040 pour découvrir que l'Humanité est passée à l'ère spatiale. Voyant enfin une chance de revenir sur sa planète, il s'oppose à Perry Rhodan mais tous deux finissent par devenir amis. En 2044, suite à une opération d'infiltration menée depuis Zalit, le relais A-1 reconnaît ses droits à la succession impériale et désactive le Régent. Il règne dès lors sous le nom de Gnozal VIII. En 2115, il démissionne et devient le responsable de l'Organisation des Mondes Unis avec le titre de Lord-Amiral. Il occupe cette fonction jusqu'à l'invasion du Concile des Sept en 3459.

Il reste dans la Voie Lactée quand la Terre et la Lune sont projetées dans le Maelström des Étoiles en 3460. Il fonde ensuite le Nouvel Impérium Einsteinien dans le Poing de Provcon, suivant une stratégie prudente. Lors du retour de Perry Rhodan en 3581, les deux hommes entrent en conflit, leurs stratégies différant, mais ils finissent par se réconcilier. Atlan embarque alors sur le *Sol*. Il participe à l'odyssée qui met les Terriens en contact avec les puissances cosmiques. Fin 3586, il quitte le *Sol* pour le *Basis* et participe à la recherche des Citadelles Cosmiques. Quand le *Basis* atteint la source de matière de la galaxie Erranternohre en octobre 3587, Laire l'amène rejoindre le domaine au-delà de la source de matière.

En 3791, Atlan est trouvé dans une station spatiale abandonnée et ramené à bord du *Sol*. Il ne se souvient de rien de son séjour dans le domaine des Cosmocrates, si ce n'est qu'il a pour mission de créer une zone-tampon entre les sphères d'influence de Seth-Apophis et de l'Immortel. Pendant deux cents ans, il assume le rôle d'Oracle dans le Duché de Krandhor, puis retourne dans la Voie Lactée à bord du *Sol*. En 426 NDG, il participe à l'expédition vers le Gel-Rubis qui aboutit dans la galaxie M 82.

Il est envoyé par Carfesch dans l'Abîme avec Jen Salik pour prendre contact avec les

Ingénieurs Spatio-Temporels qui construisent un remplacement pour Triicle-9. Durant son séjour dans la ville de Starsen, il devient un Chevalier de l'Abîme, adoubé par Lethos-Terakdschan. Avec d'autres compagnons, ils luttent contre les Seigneurs Gris. Il choisit comme Orbital le Halutien Domo Sokrat. Un long chemin les fait traverser plusieurs pays avant qu'ils n'arrivent dans la Plaine de Lumière et ne prennent contact avec les Ingénieurs Spatio-Temporels. Atlan et Jen Salik parviennent finalement à évacuer toute la population de la Terre de l'Abîme, avant que celle-ci ne soit détruite lors du retour de Triicle-9. Il rejoint ensuite le *Basis*. Lorsque Taurec proclame le Ban des Cosmocrates, l'interdiction faite par Taurec aux Chevaliers de l'Abîme de rester dans la sphère d'influence de l'Immortel, il est contraint à l'exil et, avec plusieurs compagnons, part à bord de la vironef *Oiseau Migrateur* en décembre 429 NDG. Ils rejoignent la sphère d'influence d'Estartu et sont ensuite conduits par Alaska Saedelaere sur la planète Sabhal. Là, Atlan devient un membre des Voyageurs de la Trame. [22]

Bull, Reginald – Capitaine de l'US Space Force, membre de l'équipage de l'*Astrée* lors de la première expédition lunaire en 1971. Il est présent au côté de Perry Rhodan quand celui-ci rencontre les Arkonides sur la Lune et est constamment à son côté par la suite. Début 1976, il se voit accorder sur Délos une douche cellulaire qui fige son âge pour soixante-deux ans. Il doit renouveler sa douche cellulaire en 2326 mais l'Immortel détruit Délos, fuyant un danger inconnu. Il reçoit alors l'activateur cellulaire qui a été découvert sur la planète Haknor.

Au début de l'aphilie, en raison d'un dysfonctionnement de son activateur cellulaire, Reginald Bull devient aphile et, en 3540, il prend la tête d'un complot contre le gouvernement. En juillet 3540, il devient le nouveau chef du gouvernement sous le titre de Lumière de la Raison. Il redevient normal en 3580, puis rejoint l'Organisation Bon Voisin. Il embarque à bord du *Sol* en août 3582.

Fin 3586, il quitte le *Sol* pour le *Basis* et participe à la recherche des Citadelles Cosmiques dans la galaxie Erranternohre, une odyssée qui se termine par le retour du *Basis* dans la Voie Lactée en décembre 3587.

Il occupe par la suite le poste de Sénateur Hanséatique au sein de la Hanse Cosmique. Quand Perry Rhodan part avec la flotte galacte pour le Gel-Rubis, il reste sur Terre et doit gérer les crises liées aux attaques de Vishna, puis au Décalogue des Éléments.

En 429 NDG, il abandonne ses fonctions officielles et part avec tout un conglomérat de vironefs pour la sphère d'influence d'Estartu où il se confronte aux Guerriers Éternels. Lui et Irmina Kotchistova sont déclarés hors la loi, Toshins. Une marque rouge est apposée sur leur front. Ils devront la porter pendant cent années terrestres et ne pourront pas quitter les Douze Galaxies. Ils s'associent à des adversaires des Guerriers Éternels. Sur Aigue-marine,

il rencontre Perry Rhodan qui lui parle des Voyageurs de la Trame. Il refuse de devenir un Voyageur de la Trame, essentiellement à cause de la marque Toshin sur son front, mais il fournit souvent des services de transport à l'organisation. Avec le conglomérat Explorateur, il opère dans les galaxies d'Estartu contre les Guerriers Éternels. [1]

Carfesch – Sorgore. En tant qu'émissaire du Cosmocrate Tiryk, il se rend sur la planète Ambur (Délös) pour préajuster les activateurs cellulaires spéciaux qui seront plus tard affectés à Perry Rhodan et Atlan. Absorbé par l'Immortel, il ressort du réservoir de consciences de la superintelligence à intervalles irréguliers pour superviser la quête des porteurs d'activateurs.

En 3588, il vient chercher Perry Rhodan sur Terre puis, après le séjour de celui-ci sur Éden II, il le raccompagne pour vivre parmi les Terraniens. En 426 NDG, il se joint à l'expédition de la flotte galacte qui part pour le secteur du Gel-Rubis et se retrouve dans la galaxie M 82. En mai 427 NDG, il participe à la Patrouille Loolandre et fait équipe avec Alaska Saedelaere pour explorer la surface et les environs du Loolandre. Capturé par les Forgerons, il disparaît soudain, rappelé par les Cosmocrates.

Il réapparaît plus tard pour informer Perry Rhodan sur les chronofossiles, puis conduit Atlan et Jen Salik dans la galaxie Cor afin qu'ils rejoignent l'Abîme. Il apparaît auprès de Perry Rhodan et ses compagnons une fois ceux-ci arrivés dans les galaxies d'Estartu pour les dissuader de devenir des Voyageurs de la Trame. [332]

Cosmonucléotides – Champs psioniques disposés le long de la double hélice du Code Moral. Ils contiennent le programme complet de l'Univers et définissent les lois physiques, comme la vitesse de la lumière, le zéro absolu, les lois de la gravitation. Chacun agit sur une région de l'Univers. [SB147]

Danton, Roi – Pseudonyme de Michael Reginald Rhodan, fils de Perry Rhodan et Mory Abro, né le 16 août 2405. Il quitte la Terre en 2429 pour vivre sa propre vie en laissant une lettre à ses parents pour expliquer ses raisons. Il devient ensuite le souverain des Libres-Marchands et subit une opération pour être psychostabilisé. Il s'habille et se comporte alors comme un dandy du dix-huitième siècle.

Après l'arrivée de *Old Man*, il aide son père qui ignore toutefois toujours son identité. Il ne la lui révélera qu'en janvier 2436. Il participe ensuite à l'aventure de M 87 et à la lutte contre les Bestians. Lors d'une mission sur Uleb-I en octobre 2437, il est fauché par les tirs radiants de Bestians ; ses compagnons le croient morts. Il a en fait fui dans une machine temporelle qui l'emporte vers le passé, après une escale dans la fantasmagorique Sphère des Incrétés.

Il est ensuite intercepté par le brouilleur temporel des Cappins deux cent mille ans avant J.-

C. et incarcéré sur Titan en compagnie de l'Opronien Merkosh. Il regagne le présent, l'an 3434, après être tombé sur l'expédition temporelle de Perry Rhodan.

Après la prise de pouvoir par les aphiles en 3540 et l'exil des anciens responsables sur le *Sol*, il décide de rester sur Terre pour aider les Terraniens et fonde l'Organisation Bon Voisin. Il possède alors un activateur cellulaire. Juste avant la chute de la Terre dans le Gouffre il rejoint la planète Ovaron avec ses compagnons puis embarque à bord du *Sol*.

Quand le *Sol* trouve enfin la Terre, il décide de rester sur la Lune avec Reginald Bull et Geoffry Abel Waringer pour aider à la réactivation de Nathan et prêter assistance à la Patrouille Terre. Il est élu Conseiller Supérieur Terranien le premier janvier 3586. Tombé amoureux de Déméter, il abandonne son poste pour se joindre à l'expédition du *Basis*. Après la fin de la menace représentée par le *Pan-Thau-Ra*, il se met en couple avec Déméter. Il participe à la recherche des Citadelles Cosmiques dans la galaxie Erranternohre, une odyssee qui se termine par le retour du *Basis* dans la Voie Lactée en décembre 3587.

En 426 NDG, il participe à l'expédition de la flotte galactique qui part pour le secteur du Gel-Rubis et se retrouve dans la galaxie M 82. Après quelque temps, il repart pour la Terre à bord du *Rakar Woolver* envoyé informer la Terre de ce qui est arrivé à la flotte galactique.

En 429 NDG, il abandonne ses fonctions officielles et part avec tout un conglomérat de vironefs pour la sphère d'influence d'Estartu où il se confronte aux Guerriers Éternels. Il parvient finalement sur Etustar. Lui et Ronald Tekener découvrent le système des champs morphogénétiques et comment ont été créés Stalker et Stygian. Ils perturbent sérieusement le système. En punition, Ijarkor les exile pour l'éternité dans les Labyrinthes Orphiques de Trovenoor. [138]

Dokroed – Somien, Gardien du Code qui accueille Roi Danton et ses compagnons sur la planète Pailliar. Il les accompagne ensuite sur les planètes Pruugh, Camat puis Mliron. Quand Eirene, la fille de Perry Rhodan, lui tombe entre les mains sur la planète Pailliar, il veut l'emmener sur Som, mais Rhodan réussit à la libérer. [SB156]

Dorifer – Cosmonucléotide mis en danger par les Guerriers Éternels de la sphère d'influence d'Estartu. Il est situé à environ trois cent mille années-lumière de l'amas Parakku. [SB154]

Eirene – La fille de Perry Rhodan et Gesil, née le 15 septembre 429 NDG. À sa naissance, elle a des capacités inhabituelles qu'elle ne peut pas encore contrôler. Avec le temps, ses capacités paranormales disparaissent peu à peu. Le jour de son seizième anniversaire, en 445 NDG, elle reçoit l'Empreinte qui fait d'elle une Voyageuse de la Trame. [SB158]

Ellert, Ernst – Mutant capable de projeter son esprit dans l'avenir, dans son propre corps. En 1971, il est recruté dans la Milice des Mutants. Lors d'une mission à Nevada Fields, il est

foudroyé net par une décharge électrique. Son esprit est alors projeté à travers l'espace et le temps. Son corps est déposé dans un mausolée dans le désert de Gobi.

Il réapparaît en 2043, alors qu'il occupe le corps du Drouf Onot. Par l'intermédiaire de son corps sur Terre, il transmet un faible appel au secours télépathique. En août 2044, il quitte enfin le corps d'Onot après lui avoir imposé une amnésie et regagne la Terre, emportant avec lui les plans du propulseur linéaire. Il retrouve son corps d'origine.

Lors d'une mission où son esprit investit une nef des Bioposis en 2113, son corps meurt et il est projeté au fond de l'univers.

Après une longue absence, il revient dans la Voie Lactée en 3584, partageant quelque temps un nouveau corps avec la conscience de Gorsty Ashdon, âgé de douze ans. Il séjourne plus tard sur Éden II, puis, lancé à la recherche de l'Immortel, il se retrouve prisonnier d'un gouffre de matière. Il en est libéré grâce à Perry Rhodan. En septembre 3587, il se sacrifie pour fournir à l'Immortel la substance psionique nécessaire à sa survie et se fond en lui.

En 426 NDG, afin de mettre en garde l'Humanité contre Vishna et le deuxième Empire Viral, l'Immortel l'envoie dans la Voie Lactée. Il prend à cette occasion possession du corps du Marchand Galactique Merg Coolafe. Il se trouve sur Terre quand la planète plonge dans le Corridor Gris suite aux actions de Vishna. Après cela, il obtient un nouveau corps à base de virus qui lui procure de nouvelles facultés. Il intervient ensuite contre le Décalogue des Éléments.

Il finit par se débarrasser de son corps viral qu'il n'aimait pas et part dans l'immensité de l'Univers. [2]

Explorateur – La vironef de Reginald Bull. Début mars 429 NDG, elle fait partie d'un conglomérat de vironefs qui part pour la sphère d'influence d'Estartu. [La vironef voyage dans la sphère d'influence d'Estartu regroupée avec d'autres vaisseaux, formant un conglomérat. [SB150]

Gesil – Mystérieuse femme qu'Atlan rencontre sur l'astéroïde Spoodie-Scorie et qu'il ramène sur le *Sol*. C'est en fait une émanation de la Cosmocrate Vishna issue des tentatives de restauration de l'Empire Viral. Sur Terre, elle affronte Srimavo sur l'île de Cozumel dans un étrange duel dont elle ressort vainqueur.

Elle participe ensuite à l'expédition du *Basis* vers le Gel-Rubis, puis M 82. Elle épouse Perry Rhodan en septembre 426 NDG alors que le *Basis* se trouve dans le système de Base-1, la première base terranienne dans M 82. Début 429 NDG, elle apprend à Perry Rhodan qu'elle est enceinte. Son enfant est une fille, et elle communique avec elle alors qu'elle est encore dans son ventre.

Elle se rend sur Éden II où elle réussit à frapper le Maître des Éléments avec l'impulseur, un élément d'une arme provoquant une inversion de l'évolution. L'Immortel lui offre alors un

activateur cellulaire. Elle le prend, mais dans le but de le donner plus tard à sa fille, Eirene. De retour sur le *Basis*, elle rejoint la Terre d'où elle repart à bord d'une vironef. Elle s'établit sur Sabhal avec sa fille et rejoint ensuite l'organisation des Voyageurs de la Trame. [343]

Hatchertoq – Quliman que rencontre Reginald Bull sur Bonfire et qui l'informe que la Vileeyah, une organisation mise en place par les agents du Guerrier Éternel Ayanneh, va le traquer. Il fait partie d'une organisation, la Potea, qui lutte contre les agents du Guerrier Ayanneh. [SB158]

Icho Tolot – Halutien, il prend contact avec les Terraniens en août 2400 en ramenant sur Inversia deux survivants d'un croiseur terranien et accompagne ensuite Perry Rhodan à bord du *Krest II*. Il demeure ensuite un fidèle compagnon de route.

En 3540, il est exilé à bord du *Sol* avec la plupart des fidèles de Perry Rhodan. En 3582, il acquiert un activateur cellulaire sur la planète Wardall, celui que possédait Tipa Riordan. Fin 3586, il quitte le *Sol* pour le *Basis*. Il participe à la recherche des Citadelles Cosmiques dans la galaxie Erranternohre, une odyssée qui se termine par le retour du *Basis* dans la Voie Lactée en décembre 3587.

En 424 NDG, il tombe sous l'influence de Seth-Apophis, ce qui le conduira jusqu'aux parages du Gel-Rubis. Libéré, il est récupéré par le *Basis*. En 426 NDG, il participe à l'expédition de la flotte galactique qui part pour le secteur du Gel-Rubis et se retrouve dans la galaxie M 82.

Lorsque Taurec proclame le Ban des Cosmocrates, l'interdiction faite par Taurec aux Chevaliers de l'Abîme de rester dans la sphère d'influence de l'Immortel, il fait partie des compagnons de Perry Rhodan, Atlan et Jen Salik quand ceux-ci s'exilent à bord de la vironef *Oiseau Migrateur* en décembre 429 NDG. Ils rejoignent la sphère d'influence d'Estartu et sont ensuite conduits par Alaska Saedelaere sur la planète Sabhal. Là, Icho Tolot devient un membre des Voyageurs de la Trame. [88]

Keen, Stronker – Technicien réparateur de positronique, il possède un potentiel psionique supérieur. Recruté dans le Groupe Psionique, il en prend officiellement la direction. Il est par la suite le porte-parole des chevaucheurs de tempête séjournant dans les viropuces des vingt mille colonnes virales. Début mars 429 NDG, il part avec tout un conglomerat de vironefs pour les galaxies d'Estartu. Il sert de Mentor sur l'*Explorateur*. [361]

Kotchistova, Irmia – Biochimiste de Dernière Chance, d'origine Kirghize, née en 3412. Quand la vague d'abrutissement s'abat sur Dernière Chance, elle fuit les crétinisés, elle-même étant immunisée, et survit en trouvant refuge sur le dos d'un Marchoucrève. C'est une cytostructuratrice, capable de restructurer l'intérieur de cellules ou de modifier des amas cellulaires par la seule volonté.

En 3540, elle est exilée à bord du *Sol* avec la plupart des fidèles de Perry Rhodan. Elle exerce ses pouvoirs au sein de la Milice des Mutants mais aussi au département médical. Elle bénéficie d'une certaine longévité grâce à ses propres parafacultés. En septembre 3587, elle reçoit l'activateur cellulaire que portait auparavant Balton Wyt.

Elle participe à l'expédition de la flotte galacte qui part pour le secteur du Gel-Rubis et se retrouve dans la galaxie M 82.

Elle abandonne ses fonctions officielles en février 429 NDG pour partir à bord d'une vironef avec des installations de recherche médicale, l'*Esculape*, pour la sphère d'influence d'Estartu où elle se confronte aux Guerriers Éternels. Elle découvre l'existence des molécules-codes et travaille à un antidote. Elle et Reginald Bull sont déclarés hors la loi, Toshins. Une marque rouge est apposée sur leur front. Ils devront la porter pendant cent années terrestres et ne pourront pas quitter les Douze Galaxies. Ils s'associent à des adversaires des Guerriers Éternels. Elle accompagne Reginald Bull quand celui-ci part pour Aigue-marine afin de rencontrer les Voyageurs de la Trame.

En 430 NDG, elle rejoint les Voyageurs de la Trame. Elle installe un site de production de sérum anti-MC qui est produit en grande quantité. [220]

Krovor – Ptéru. Un des douze Guerriers Éternels de la sphère d'influence d'Estartu. [SB157]

L'Émir – Mulot-castor de la planète Perdita. En 1976, il s'introduit à bord de l'*Astrée II*, modifie les coordonnées de saut et envoie ainsi le croiseur sur la planète Tuglan où il fait ses premières preuves. D'abord baptisé Les Mirettes à cause de ses grands yeux bruns et tendres, il se renomme lui-même L'Émir et se choisit d'autorité le grade de lieutenant. Télékinésiste, télépathe et téléporteur, ces dons lui valent de devenir membre de la Milice des Mutants.

Haut d'un mètre, il a une fourrure soyeuse couleur de châtaigne et de grands yeux veloutés d'un brun liquide. Le pelage de son ventre est plus clair, beige doré. Son museau est fin, pointu et velu, et il a une incisive unique. Ses oreilles sont rondes. Il a de courtes pattes et des fesses dodues. Une large queue plate de castor lui sert à conserver son équilibre quand il est debout. Comme pour ses congénères, l'instinct de jeu est son trait de caractère fondamental.

En 2112, il se marie avec sa congénère, Iltu, avec qui il a un fils, Jumpy. Montrant des signes de vieillesse en 2436, il a le droit à une seconde jeunesse en subissant une hyperrégénération physiologique sur la planète Monol dans M 87. L'activateur cellulaire que portait Mory Abro lui est attribué après 2931.

En 3540, il est exilé à bord du *Sol* après que les aphiles ont pris le pouvoir. Il participe à la longue odysée qui met les Terraniens en contact avec les puissances cosmiques. Fin 3586, il quitte le *Sol* pour le *Basis* et participe à la recherche des Citadelles Cosmiques dans la

galaxie Erranternohre, une odyssée qui se termine par le retour du *Basis* dans la Voie Lactée en décembre 3587. En 426 NDG, il participe à l'expédition de la flotte galacte qui part pour le secteur du Gel-Rubis et se retrouve dans la galaxie M 82.

Lorsque Taurec proclame le Ban des Cosmocrates, l'interdiction faite par Taurec aux Chevaliers de l'Abîme de rester dans la sphère d'influence de l'Immortel, il fait partie des compagnons de Perry Rhodan, Atlan et Jen Salik quand ceux-ci s'exilent à bord de la vironef *Oiseau Migrateur* en décembre 429 NDG. Ils rejoignent la sphère d'influence d'Estartu et sont ensuite conduits par Alaska Saedelaere sur la planète Sabhal. Là, L'Émir devient un membre des Voyageurs de la Trame. [9]

Lloyd, Fellmer – Membre de la Milice des Mutants. Il perçoit d'abord uniquement la fréquence des ondes mentales puis devient un télépathe à part entière suite à un long entraînement. Il bénéficie de douches cellulaires puis acquiert un activateur cellulaire. Il commande plus tard la Nouvelle Milice des Mutants.

En 3540, il est exilé à bord du *Sol* après que les aphaïles ont pris le pouvoir. Il participe à la longue odyssée qui met les Terraniens en contact avec les puissances cosmiques. Fin 3586, il quitte le *Sol* pour le *Basis* et participe à la recherche des Citadelles Cosmiques dans la galaxie Erranternohre, une odyssée qui se termine par le retour du *Basis* dans la Voie Lactée en décembre 3587. En 426 NDG, il participe à l'expédition de la flotte galacte qui part pour le secteur du Gel-Rubis et se retrouve dans la galaxie M 82. *

Lorsque Taurec proclame le Ban des Cosmocrates, l'interdiction faite par Taurec aux Chevaliers de l'Abîme de rester dans la sphère d'influence de l'Immortel, il fait partie des compagnons de Perry Rhodan, Atlan et Jen Salik quand ceux-ci s'exilent à bord de la vironef *Oiseau Migrateur* en décembre 429 NDG. Ils rejoignent la sphère d'influence d'Estartu et sont ensuite conduits par Alaska Saedelaere sur la planète Sabhal. Là, Fellmer Lloyd devient un membre des Voyageurs de la Trame. [3]

Merveilles – Particularités que l'on trouve dans les Douze Galaxies d'Estartu. Elles ont été créées dans le but de modifier la constante psi, permettant d'utiliser les flux de la trame psionique pour se déplacer. Elles servent aussi à créer des zones de calme pour bloquer les Voyageurs de la Trame. [SB150]

Oiseau Migrateur – Vironef à bord de laquelle Perry Rhodan, Atlan et Jen Salik quittent la Voie Lactée après que Taurec a proclamé le Ban des Cosmocrates. Elle amène Perry Rhodan, Atlan et Jen Salik, John Marshall, Ras Tschubaï, L'Émir, Ichō Tolot et Geoffroy Abel Waringer dans la sphère d'influence d'Estartu. [SB154]

Pailliar – Deuxième planète du système de Z'ahtora où se situe une Porte Héraldique. Roi Danton et Ronald Tekener y sont envoyés. [SB156]

Rhodan, Perry – Major de l’U.S. Space Force, commandant de la première expédition lunaire. Le 19 juin 1971, il décolle de l’astroport de Nevada Fields à bord de l’*Astrée* et, sur la Lune, rencontre les Arkonides Krest et Thora. Saisissant la chance qui lui est offerte d’éviter une guerre atomique, il revient sur Terre en emportant Krest, atteint de leucémie. Afin d’éviter que la technologie arkonide ne tombe entre les mains d’une seule nation, Perry Rhodan pose la fusée près du lac de Goshun, dans le nord de la Chine. Il y fonde la Troisième Force, un état neutre entre les blocs rivaux. Il réussit à empêcher une guerre atomique. En protégeant la Terre contre les Fanthans, puis les Vams, il obtient finalement une union des états de la Terre.

Début 1976, il découvre la planète Délos et se voit accordé une douche cellulaire qui fige son âge pour soixante-deux ans. En 1982 il est nommé Administrateur du gouvernement terrien.

En 1990, avec la fondation de l’Empire Solaire, il adopte le titre de Stellarque. Il épouse Thora et ils ont un fils, Thomas Cardif, lequel est élevé dans l’ignorance de ses origines. En 2103 Perry Rhodan obtient un activateur cellulaire après avoir dû affronter Thomas Cardif. En 2329, il épouse Mory Abro avec qui il a deux enfants : Suzan Betty Rhodan et Michael Reginald Rhodan, qui deviendra Roi Danton. Il perd son épouse et sa fille en 2931, lors de la révolte des Panithers.

Lors de la crise de l’Essaim, il fait la rencontre de la mécanicienne hyperdim Orana Sestore qu’il épouse ensuite. En 3459, il est nommé Premier Hétran par les Larenns mais son double jeu finit par être révélé et il ne lui reste pas d’autre choix que de mettre la Terre à l’abri en lui faisant emprunter le transmetteur Sol-Duo. Elle se retrouve ainsi dans le Maelström des Étoiles. En 3540, il est exilé à bord du *Sol* après que les aphiles ont pris le pouvoir et doit quitter la Terre. Il se lance dans une longue odyssée qui le met en contact avec les puissances cosmiques.

Après la fondation de la Hanse Cosmique, il a fonction de Sénateur Hanséatique, avec le rang de Premier Sénateur.

En mai 425 NDG, il se rend sur la planète Khrat où il est adoubé Chevalier de l’Abîme. En 426 NDG, il dirige la flotte galactique quand celle-ci plonge dans le Gel-Rubis pour échapper à l’Armada Infinie et parvient dans la galaxie M 82. Là, il épouse Gesil en septembre 426 NDG dans le système de Base-1. Il est plus tard aux côtés de Nachor du Loolandre quand celui-ci reprend le contrôle de l’Armada Infinie.

Début 429 NDG, il entreprend l’activation des chronofossiles avant de se rendre finalement dans l’Abîme et grâce à l’énergie mentale stockée en lui, réaliser l’ajustement du Code Moral. Quand Taurec exige de savoir s’il a la réponse à la Troisième Question Ultime, et Perry Rhodan répond que non. Taurec proclame alors le Ban des Cosmocrates, l’interdiction

faite aux Chevaliers de l'Abîme de rester dans la sphère d'influence de l'Immortel. Perry Rhodan est contraint à l'exil et, avec plusieurs compagnons, part à bord de la vironef *Oiseau Migrateur* en décembre 429 NDG. La vironef les amène dans la sphère d'influence d'Estartu. Ils sont ensuite conduits par Alaska Saedelaere sur la planète Sabhal. Là, Rhodan retrouve Gesil et fait la connaissance de sa fille, Eirene. Il se joint à l'organisation des Voyageurs de la Trame. [1]

Saedelaere, Alaska – Un des meilleurs logiciens de l'Humanité en 3432. En 3428, alors qu'il emprunte un transmetteur de matière, un accident se produit, transformant son visage en une forme floue lumineuse rendant fou tous ceux qui le regardent. Il a en fait fusionné en partie avec un Cappin. Depuis, il porte un masque en plastique sans reliefs pourvu de trois fentes pour les yeux et la bouche. D'une hauteur de presque deux mètres, il est extrêmement maigre. De nature solitaire, il n'aime pas la compagnie des autres.

Il rencontre à plusieurs reprises la mystérieuse Kytoma et, en avril 3433, reçoit du Cyno Schmitt l'Habit de Destruction. En 3531, Perry Rhodan lui confie un activateur cellulaire. En 3540, il est exilé à bord du *Sol* avec la plupart des fidèles de Perry Rhodan. En 3581, après avoir plongé dans le trou noir généré à bord du *Sol* par les Spécialistes de la Nuit, Alaska Saedelaere se réveille sur Derogwania où il fait la rencontre de Callibso. Il lui laisse l'Habit de Destruction et obtient quelques informations avant que Callibso disparaisse. Il utilise alors une fontaine temporelle et se retrouve sur Terre. Il doit aller plus tard se réfugier sur la planète Intermezzo avec le reste de la Patrouille Terre puis est récupéré par le *Sol*.

Fin 3586, il rejoint le *Basis*. Il participe à la recherche des Citadelles Cosmiques dans la galaxie Erranternohre, puis accompagne Ganerc-Callibso sur la planète Derogwania pour récupérer la clé de l'ancien Puissant. Après la disparition de Ganerc, dont le sur-être s'est dispersé dans toutes ses pensées, il retourne sur le *Basis* et retrouve la Voie Lactée en décembre 3587.

En 426 NDG, il est à bord du *Basis* quand la flotte galactique plonge dans le Gel-Rubis pour échapper à l'Armada Infinie. Après la rematérialisation dans la galaxie M 82, Alaska Saedelaere constate que son fragment cappin a disparu et s'est intégré à son corps. La peau de son visage évoque alors de la cire fondue et a l'apparence d'un marbre clair.

Lorsque la flotte galactique s'approche du Loolandre, il part en reconnaissance et est contacté mentalement par Kytoma. Elle lui prédit que dans son état, il perdra la raison tôt ou tard. Elle propose de l'emmener avec lui en utilisant la capacité de métatransfert du fragment cappin, ce qu'il accepte.

Il réapparaît en 430 NDG et prend contact avec Perry Rhodan et ses compagnons, qu'il a guidés vers la sphère d'influence d'Estartu. Il les conduit sur Sabhal. [190]

Salik, Jen – Ingénieur en génie climatique, lointain descendant d'Armadan d'Harpoon. En 3587, il sent soudain s'éveiller en lui la faculté de comprendre les problèmes et de les résoudre. Quand il rencontre l'Orbital Quiryleinen, celui-ci le reconnaît comme un Chevalier de l'Abîme et s'incline devant lui. Il agit ensuite contre les Orbitaux puis les Hordes de Garbesh.

Dans les quinze premières années de la Hanse Cosmique, lui et le Vario-500 supervisent la conversion des vaisseaux cunéiformes des Orbitaux en unités convenant à la Hanse Cosmique. Il disparaît ensuite pour un but inconnu. Après une longue absence, il revient dans la Voie Lactée en octobre 424 NDG pour inviter Perry Rhodan à se rendre dans le Sanctuaire de Kesdschan sur Khrat, dans la galaxie Norgan-Tur. Il porte alors l'activateur cellulaire de Ribald Corello. En 426 NDG, il participe à l'expédition de la flotte galactique qui part pour le secteur du Gel-Rubis et se retrouve dans la galaxie M 82.

Il est envoyé par Carfesch dans l'Abîme avec Atlan pour prendre contact avec les Ingénieurs Spatio-Temporels qui construisent un remplacement pour Triicle-9. Avec d'autres compagnons, ils luttent contre les Seigneurs Gris. Il choisit comme Orbitale la Chyline Clio de l'Eau Pourpre. Un long chemin les fait traverser plusieurs pays avant qu'ils n'arrivent dans la Plaine de Lumière et ne prennent contact avec les Ingénieurs Spatio-Temporels. Atlan et Jen Salik parviennent finalement à évacuer toute la population de la Terre de l'Abîme, avant que celle-ci ne soit détruite lors du retour de Triicle-9. Il rejoint ensuite la *Basis*. Lorsque Taurec proclame le Ban des Cosmocrates, l'interdiction faite par Taurec aux Chevaliers de l'Abîme de rester dans la sphère d'influence de l'Immortel, il est contraint à l'exil et, avec plusieurs compagnons, part à bord de la vironef *Oiseau Migrateur* en décembre 429 NDG. Ils rejoignent la sphère d'influence d'Estartu et sont ensuite conduits par Alaska Saedelaere sur la planète Sabhal. Là, Atlan devient un membre des Voyageurs de la Trame. [323]

Shabars – Peuple humanoïde de la galaxie Erendyra. Ce sont des nomades, des pirates et des flibustiers. Leur patrie est Oskort, la quatrième planète du soleil Plaak, au centre d'Erendyra. [SB153]

Slutch, Bonifazio – Membre d'équipage de l'*Explorateur* qui était passé sur le *Livingstone*. Il se joint à Reginald Bull lors de son séjour sur Bonfire. Il fait par la suite souvent équipe avec Reginald Bull. [SB158]

Sotho Tyg Ian – Ptéru, surnommé Stygian. Nouveau Sotho envoyé conquérir la Voie Lactée en remplacement de Stalker. Il s'y rend avec toute une flotte. Il affronte Stalker sur Terzrock et remporte le combat, brisant complètement le corps de Stalker. Il a été créé par un lien morphogénétique à partir d'un Ptéru et de Roi Danton et Ronald Tekener. Parvenu

dans la Voie Lactée, il parle au Galacticum d'un pacte d'assistance mutuelle. Cela consiste en la mise à disposition d'un nombre suffisant d'écoles d'Upanishad sur tous les mondes civilisés de la Voie Lactée, la fourniture d'une aide technique au développement aux Galactes et l'organisation du Conflit Permanent afin de permettre au Galacticum de combattre avec succès tous les ennemis de la Troisième Voie, en particulier les Gorims. Il reconnaît toutes les organisations politiques de la Voie Lactée, mais exige que les conflits se règlent par la confrontation directe et non par la diplomatie. [SB158]

Stygian – Voir « Sotho Tyg Ian ». [SB158]

Trame psionique – Ensemble composé de lignes de champ psionique qui parcourt tout l'Univers. [SB150]

Tschubaï, Ras – Mutant téléporteur, membre de la Milice des Mutants. Il bénéficie de douches cellulaires puis acquiert un activateur cellulaire.

En 3540, il est exilé par le gouvernement aphile à bord du *Sol*. Lors de l'escale dans la galaxie Balayndagar, il part pour la Voie Lactée à bord du *CSol-2*. Il retrouve le *Sol* quand ce dernier revient dans la Voie Lactée en 3581. Comme toutes les personnes originaires de la Terre, il quitte le *Sol* pour le *Basis* fin 3586. Il participe à la recherche des Citadelles Cosmiques dans la galaxie Erranternohre, une odyssée qui se termine par le retour du *Basis* dans la Voie Lactée en décembre 3587. En 426 NDG, il participe à l'expédition de la flotte galacte qui se retrouve dans la galaxie M 82.

Lorsque Taurec proclame le Ban des Cosmocrates, l'interdiction faite par Taurec aux Chevaliers de l'Abîme de rester dans la sphère d'influence de l'Immortel, il fait partie des compagnons de Perry Rhodan, Atlan et Jen Salik quand ceux-ci s'exilent à bord de la vironef *Oiseau Migrateur* en décembre 429 NDG. Ils rejoignent la sphère d'influence d'Estartu et sont ensuite conduits par Alaska Saedelaere sur la planète Sabhal. Là, Atlan devient un membre des Voyageurs de la Trame. [2]

Veth Leburian – Mlironien. Adversaire des Guerriers Éternels appelé le Desotho, il a été prisonnier pendant deux mille ans des Labythinthes Orphiques. Il réussit à s'en échapper alors que Srimavo est présente, puis ils partent tous les deux pour la galaxie Siom Som. Il place Srimavo dans un caisson cryogénique et la livre à Ijarkor, son seul moyen de parvenir au siège d'Estartu. Après le départ de la flotte de Stygian pour la Voie Lactée, il part avec ses compagnons pour Etustar où Ijarkor veut prendre contact avec Estartu. Il est finalement expulsé du Jardin d'Estartu et doit rejoindre le vaisseau-mère.

Il réapparaît des années plus tard et a rejoint les résistants dans la zone de calme de Siom Som. [SB157]

Volcayr – Elfahde au service du Guerrier Éternel Kalmer. Il est installé sur la planète Cloréon où il réalise les préparatifs pour le Dernier Combat. Au moment où les belligérants

sont prêts à se battre, il annonce que leur comportement a montré qu'ils étaient dignes d'être admis dans l'empire des Guerriers Éternels. Il est plus tard envoyé sur la planète Mardakaan dans la galaxie Siom Som pour participer au Jeu de la Vie où il doit affronter des Galactes. Libéré de la doctrine du Conflit Permanent, il part pour la planète Bonfire puis sur Aigue-marine où un contact est établi avec les Voyageurs de la Trame.

Il apparaît en 445 NDG sur Elfahd à temps pour sauver Reginald Bull et d'autres vironautes qui ont été condamnés à mort lors d'un procès. [SB150]

Voyageurs de la Trame – Organisation hostile aux Guerriers Éternels. Ils s'opposent aux plans des Guerriers Éternels qui veulent influencer l'évolution cosmique à grande échelle en agissant sur le cosmonucléotide Dorifer. Ils s'opposent aux Guerriers Éternels car ceux-ci mettent en danger le Code Moral et le cosmonucléotide Dorifer, une action qu'ils mènent depuis cinquante mille ans. Leur siège est sur la planète Sabhal. [SB158]

Waringer, Geoffry Abel – Hyperphysicien de génie et époux de Suzan Betty Rhodan qu'il a épousée en 2430. Il acquiert par la suite un activateur cellulaire. En 3430, il est le Premier Sénateur Scientifique de l'Empire.

En 3540, il est exilé à bord du *Sol* après que les aphales ont pris le pouvoir. Il participe à la longue odyssée qui met les Terraniens en contact avec les puissances cosmiques. Fin 3586, il quitte le *Sol* pour le *Basis* et participe à la recherche des Citadelles Cosmiques dans la galaxie Erranternohre, une odyssée qui se termine par le retour du *Basis* dans la Voie Lactée en décembre 3587.

Il est ensuite haut responsable scientifique de la Hanse Cosmique, avec rang de Sénateur Hanséatique. Quand Perry Rhodan part avec la flotte galactique pour le Gel-Rubis, il reste sur Terre et doit gérer les crises liées aux attaques de Vishna.

Lorsque Taurec proclame le Ban des Cosmocrates, l'interdiction faite par Taurec aux Chevaliers de l'Abîme de rester dans la sphère d'influence de l'Immortel, il fait partie des compagnons de Perry Rhodan, Atlan et Jen Salik quand ceux-ci s'exilent à bord de la vironne *Oiseau Migrateur* en décembre 429 NDG. Ils rejoignent la sphère d'influence d'Estartu et sont ensuite conduits par Alaska Saedelaere sur la planète Sabhal. Là, Atlan devient un membre des Voyageurs de la Trame. [138]

Z'ahthora – Système de la galaxie Siom Som, situé dans la zone de calme au centre. Une nouvelle Porte Héraldique doit être inaugurée sur sa principale planète, Pailliar. [SB156]

TERMES NOUVEAUX

Agaquat – Som-Ussadi avec le titre de Maître d’Ussadom. C’est le responsable de la gestion de tous les objets rejetés par la trame psionique sur la planète Som-Ussad. Lui et Midaouk s’entendent pour renverser Fiload, le chef du village, et le chasser. [SB159]

Avignon – Vironef, elle voyage dans la sphère d'influence d'Estartu regroupée avec d'autres vaisseaux, formant un conglomérat regroupé autour de l'*Explorateur* de Reginald Bull. Après la mission sur Chanukah, Reginald Bull envoie Bonifazio Slutch à bord pour informer la Terre de ce qui s'est passé. [SB159]

Azimu – Terme elfahde désignant les partisans de Volcayr hostiles au Code et au Conflit Permanent. [SB159]

Bartod – Somien, membre de l’organisation Hajasi Amani sur la planète Pailliar. [SB159]

Bloc - Objet étrange qui se matérialise en septembre 445 NDG à proximité de Dorifer. C’est une structure de quatre-vingts kilomètres de long, qui perturbe la trame psionique sur un large périmètre. C’est un puissant émetteur psi qui affecte toutes les personnes s’en approchant. [SB159]

Carte – Le répertoire cartographique des flux préférentiels de la trame psionique. [SB159]

Chanukah – Deuxième planète du système de Shalom qui abrite une base des Lao-Sinh. [SB159]

Combinaison-T – Combinaison spéciale dotée de plusieurs équipements et permettant de se déplacer dans la trame psionique. [SB159]

Conglomérat Explorateur – Ensemble de vironefs dont le cœur est l'*Explorateur* de Reginald Bull. [SB150]

Elfahd – Le monde d'origine des Elfahdes. [SB154]

Fiload – Som-Ussadi, chef des habitants de la planète Som-Ussad. Il conserve quelque temps prisonnière Eirene, échouée sur la planète, avant de la vendre à un Pailliarien. Il est finalement renversé par deux de ses congénères et chassé du village. [SB159]

Flux normaux – Voir « Trame psionique ». [SB159]

Flux préférentiels – Voir « Trame psionique ». [SB159]

Gavvrons – Peuple humanoïde des galaxies d’Estartu. [SB159]

Geliods – Peuple des galaxies d'Estartu. [SB159]

Gorgud – Pailliarien qui dirige les Hajasi Amani, une organisation qui lutte contre les partisans du Culte des Guerriers. Lors de son séjour sur Pailliar, Perry Rhodan se joint à lui afin de libérer sa fille Eirene. [SB159]

Hajasi Amani – Organisation sur la planète Pailliar qui lutte contre les partisans du Culte des Guerriers. [SB159]

Haluta – Le vaisseau d'Icho Tolot en 445 NDG. [SB159]

Hubei – Planète de la galaxie Absantha-Gom, patrie des Lao-Sinh. [SB159]

Idyniphe – Nom cosmocrate d'Eirene. [SB159]

Karmina – Vaisseau qu'utilise Atlan une fois qu'il est devenu Voyageur de la Trame. [SB159]

Lao-Sinh – Peuple semblable aux Kartaniens, originaire de la planète Hubei, dans la galaxie Absantha-Gom. Sur Chanukah, ils s'affairent à démonter quatre grands vaisseaux dans le but manifeste de construire un nouveau navire devant couvrir de grandes distances. [SB159]

Meekorah – Terme dont Perry Rhodan entend parler par un Nakk. [SB159]

Mei-Lao-T'uos – Lao-Sinh, Protectrice en poste sur la planète Chanukah. [SB159]

Midaouk – Som-Ussadi avec le titre de Maître des Pièges. Il commande le système de pièges disposés dans sa ville. Lui et Agaquat s'entendent pour renverser Fiload, le chef du village, et le chasser. [SB159]

Minkhan – Soleil à vingt-quatre années-lumière de Pailliar, au bord de la grande zone de calme de Siom Som, dont la deuxième planète est Topelaz. [SB159]

Moorga – Étoile de l'amas globulaire Parakku dont une des planètes est Sabhal, le siège des Voyageurs de la Trame. [SB159]

Noeud Gordien – La Merveille de la Voie Lactée, inaugurée le 30 juin 432 NDG. Elle rend impossible à tout Voyageur de la Trame de pénétrer dans la Voie Lactée sans être repéré. [SB159]

Oskort – Quatrième planète du soleil Plaak, au centre de la galaxie Erendyra, patrie des Shabars. [SB153]

Parakku – Amas globulaire d'étoiles à 110 000 années-lumière de la galaxie double Absantha-Gom/Absantha-Shad. Il fait 180 années-lumière de diamètre et constitue une unique zone de calme. L'amas est parcouru par un réseau de flux psioniques d'une

fréquence différente. Il est impossible d'y pénétrer au moyen de la propulsion énerpsi.
[SB159]

Parlan – Vironaute. Lui, Reginald Bull, Stronker Keen et Bonifazio Slutch sont capturés et emmenés sur Elfahd pour être jugés. Muet, il ne peut répondre aux questions qui lui sont posées et meurt en captivité. [SB159]

Parpatar – Créature qui ressemble à une boule épineuse, de couleur verte, que Perry Rhodan rencontre quand lui et Eirene sont prisonniers sur Topelaz. Il s'évade avec eux. Il se sacrifie pour tuer le Somien Ufelad alors que celui-ci traque Perry Rhodan et Eirene.
[SB159]

Plaak – Étoile au centre de la galaxie Erendyra. Sa quatrième planète est Oskort, la patrie des Shabars. [SB153]

Porte de Yihun – Porte Héraldique situé sur la planète Topelaz. [SB159]

Psiqs – Quanta d'information psionique qui se déplacent dans les cosmonucléotides.
[SB159]

Quérians – Membres originaux de l'organisation des Voyageurs de la Trame. [SB159]

Raffaid – Somien, personne de contact des Voyageurs de la trame sur la planète Pailliar. Il se révèle être un traître. [SB159]

Sabhal – Planète de l'étoile Moorga, dans l'amas globulaire Parakku, siège des Voyageurs de la Trame. [SB159]

Shalom, - Système de la galaxie Absantha-Gom, dont la deuxième planète est Chanukah.
[SB159]

Siakon – Lao-Sinh que Perry Rhodan rencontre quand lui et Eirene sont prisonniers sur Topelaz. Il les aide à s'échapper. [SB159]

Sirènes Charybdiennes – La Merveille de la galaxie Dhatabaar, créée par le Guerrier Éternel Krovor.

Som-Ussad – Monde primitif au bord de la grande zone de calme de Siom Som, dans le système d'un grand soleil rouge. Il est habité par des Somiens mutants, les Som-Ussadi. Eirene s'y rend pour son premier voyage dans la trame psionique et s'y retrouve prisonnière. [SB159]

Som-Ussadi – Les habitants de la planète Som-Ussadi. Ils s'occupent d'objets de tous genres et d'individus rejetés par la trame psionique. Ce sont des Somiens mutants, pourvus de trois yeux. [SB159]

Station Dorifer – Station des Voyageurs de la Trame au bord du cosmonucléotide Dorifer.
[SB159]

Talsamon – Vaisseau à propulsion métagrav utilisé par Alaska Saedelaere. [SB159]

Tarkan la rétrécie – Terme dont Perry Rhodan entend parler par un Nakk. [SB159]

Testare – Cappin qui, en 430 NDG, accueille Perry Rhodan et ses compagnons, venus avec l'*Oiseau Migrateur*, sur une station près de l'amas Parakku, Il n'a en fait pas de corps physiques, ce n'est qu'une projection. [SB159]

Topelaz – Deuxième planète du soleil Minkhan, à vingt-quatre années-lumière de Pailliar, au bord de la grande zone de calme de Siom Som. [SB159]

Ufelad – Somien, le Gardien du Code de Topelaz. Il est tué par Parpatar alors qu'il traque Perry Rhodan et Eirene. [SB159]